

BAB III

Metode Penelitian

1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian yang menghasilkan beberapa temuan yang tidak dapat dicapai dengan menggunakan prosedur-prosedur statistik atau cara-cara lain dari kuantifikasi (pengukuran). Hasil kegiatan penelitian kualitatif dapat berupa uraian yang mendalam tentang ucapan, tulisan atau perilaku yang dapat diamati dari suatu individu, kelompok, masyarakat, dan atau organisasi tertentu yang dikaji dari sudut pandang yang menyeluruh.¹

Dengan pendekatan analisis isi (content analysis) sebagaimana Bungi Burhan dalam Djamila Lasaiba menjelaskan analisis isi (*Content Analysis*) adalah teknik penelitian untuk membuat inferensi-inferensi yang dapat ditiru (*replicable*), dan shahih data dengan memerhatikan konteksnya. Analisis isi berhubungan dengan komunikasi atau isi komunikasi. Logika dasar dalam komunikasi, bahwa setiap komunikasi selaluu berisi pesan dalam sinyal komunikasi itu, baik berupa verbal maupun non verbal.²

¹ Jaya, I Made Laut mertha, *Metode Penelitian Kuantitatif dan Kualitatif* (Yogyakarta, ANAK HEBAT INDOESIA, 2020), hlm. 6

² Lasaiba, Djamila. "Gender Relation dalam Buku Ajar Bahasa Inggris Sekolah Dasar." *al-Iltizam: Jurnal Pendidikan Agama Islam* 1.2 (2016): 112-127.

2. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi. Dokumentasi adalah teknik pengumpulan data yang ditujukan untuk memperoleh data langsung yang meliputi film dokumenter, buku-buku yang relevan, laporan kegiatan, foto-foto, dan data yang relevan dengan penelitian.³ Dalam hal ini, peneliti menghimpun data dari berbagai literature seperti buku-buku, jurnal, majalah atau artikel, sedangkan dari media audio visual seperti video, televisi, dan internet untuk mengumpulkan data mengenai film *Dua Garis Biru*, sumber-sumber lainnya yang berkaitan serta relevan dengan penelitian tersebut.

3. Teknik Analisis Data

Dalam menganalisis data yang sudah terkumpul dan tersistematis, teknik yang digunakan adalah jenis analisis isi atau *content analysis*, yaitu penelitian yang dilakukan terhadap informasi, yang didokumentasikan dalam rekaman, baik dalam gambar, suara maupun tulisan.⁴

Aktifitas data yang dilakukan dalam analisis ini adalah reduksi data (data reduction), paparan data (data display), dan kesimpulan atau verifikasi (conclusion/verification).

³Riduwan, *Belajar Mudah Penelitian* (Bandung: Alfabeta, 2011), hlm. 77.

⁴Suharsimi Arikunto, *Metode Penelitian Pendidikan* (Jakarta: Rineka Cipta, 1998), hlm. 309.

1. Reduksi data (data reduction), pada kegiatan ini penulis melakukan reduksi data dari sejumlah data yang masih umum dan kompleks untuk dipilih mana yang pokok atau relevan, di fokuskan pada hal-hal yang penting dicari tema atau reduksi data atau polanya yang dapat dipaparkan.
2. Paparan data (data display), aktivitas yang dilakukan adalah merangkai atau menyusun, mengorganisasi data menjadi informasi baru yang dapat diambil gambaran keseluruhannya, sebagai bahan kesimpulan ataupun tindakan selanjutnya.
3. Kesimpulan atau verifikasi data (conclusion/verification), aktivitas yang pokok dalam analisis data yaitu dengan proses induktif yang tidak mengabaikan prinsip-prinsip validitas diantaranya, kemampuan untuk di konfirmasi, masuk akal, dapat diukur dan keteguhan.⁵
4. Sumber Data Penelitian

Sumber data dalam penelitian ini adalah film Dua Garis Biru. Data yang dikaji dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Sumber data primer

Sumber data primer dalam penelitian inadalah Pesan Moral tentang Akhlak dalam film *Dua Garis Biru* karya Gina S, Noer.

⁵ Prihati, *Implementasi Kebijakan Promosi Parawisata Dalam Pengembangan Potensi Wisaa Daerah*, (Surabaya: Jakad Publishing, 2018), hlm. 44

b. Sumber data sekunder

Adapun sumber data sekunder dalam penelitian ini adalah buku-buku, jurnal, artikel, referensi dari media sosial *facebook*, *youtube*, dan *instagram* yang berhubungan dengan film Dua Garis Biru.

A. Sistematika Pembahasan

BAB I PENDAHULUAN

BAB ini yang memaparkan gambaran secara umum dari keseluruhan isi proposal yang mengarah pada inti pembahasan yang meliputi : latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan dan kegunaan, dan sistematika penelitian

BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN KERANGKA TEORI

Memuat uraian tentang tinjauan pustaka terdahulu dan kerangka teori relevan dan terkait dengan tema skripsi

BAB III METODE PENELITIAN

Memuat secara rinci tentang metode penelitian yang digunakan peneliti beserta justifikasi atau alasannya, jenis penelitian, sifat penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan sumber data yang digunakan.